

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Allah Sw. atas segala berkat dan karunia-Nya yang melimpahkan kesehatan kepada penulis sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang ditetapkan. Skripsi berjudul "Analisis Kesulitan Belajar Mahasiswa Pada Mata Kuliah Matematika Ekonomi Di Jurusan Matematika UNIMED Tahun 2018". Disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Matematika selaku Mahasiswa dan Ilmu Pengetahuan Alam UNIMED.

Sebagai kesempatan untuk mengucapkan terima kasih kepada Prof. Dr. H. Syaiful M.Pd sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal mencapai penulisan sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Dengan kasih sayang penulis sampaikan kepada Bapak dan Ibu selaku dosen pengajar yang memberikan masukan dan saran dalam penyusunan skripsi ini. Terima kasih juga kepada Bapak Dr. Asrin Lubis, M.Pd selaku dosen Pembimbing Adanya yang telah memberikan bimbingan dan saran-saran dalam perkuliahan. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Dr. H. D. Gultom, M.Pd selaku Rektor UNIMED, Ibu Dr. H. H. M. S. selaku Dekan FMIPA UNIMED, Bapak Prof. Dr. Herbert S. M.S., M.Sc. selaku Wakil Dekan I Bidang Akademik FMIPA UNIMED, Bapak Dr. Edy Surya, M.Si selaku Ketua Jurusan Matematika,

Bapak H. H. M. S. selaku Sekretaris Jurusan Matematika FMIPA UNIMED, Bapak H. Amry, M.Si selaku Ketua Lembaga Pendidikan dan Penelitian UNIMED, Bapak dan Ibu Dosen, Staf, dan Mahasiswa UNIMED yang telah membantu dan mendukung dalam penulisan skripsi ini.

Terakhir penulis ucapkan terima kasih kepada Ayahanda yang tersayang Sumitro dan Ibunda tercinta Krisna Murni S.Pd yang selalu memberikan limpahan kasih sayang, doa, dorongan, semangat, dan pengorbanan yang tak ternilai harganya. Serta Abang tersayang Fandy Utomo, Adik-adik



tersayang Aji Sutria Bagus dan Ira Kusuma Ningtyas, yang begitu banyak memberikan do'a dan motivasi, semangat serta dukungan moral kepada penulis dalam menyelesaikan studi di UNIMED. Terima kasih kepada keluarga yang tak hentinya memberikan doa, dukungannya, semangat dan kepercayaan kepada penulis dalam menyelesaikan skripsi ini.

Terima kasih juga buat sahabat penulis yang telah banyak membantu penulis dalam menyelesaikan skripsi ini serta memberikan semangat dan dukungan yaitu Sahriyasa, Khairani, Shirlis Aprilia, Elin Ananda, S. Raisyah Huda, Hani Binti, Dan Novita, Hany Fitri Damayanti, serta teman-teman angkatan 2014 yang memberi motivasi dan semua teman-teman sekelasku, teman-teman RPPK, Dik Bina yang tidak bisa penulis sebutkan satu persatu yang senantiasa memotivasi dan menemani penulis dalam suka maupun dukas dan tangguh dalam menghadapi semua tantangan. Terima kasih juga kepada teman-teman PPKA Unimed 2014, teman-teman Perbaungan terkhususkan Iva Pasaribu, Judah Barub, Erlina, dan Thomi beserta guru pamong Ibu Zuhri Husni Nst dan para staf yang selalu memberi dukungan dan berbagi pengalaman bersama penulis.

Penulis telah berusaha semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi ini, walaupun banyak kekurangan yang terabaikan saat menyelesaikan skripsi ini. Namun penulis menyadari masih banyak kekurangan baik dari segi isi maupun tata letak. Untuk itu penulis mengharapkan kritik dan saran yang sifatnya membangun dan dapat meningkatkan kualitas skripsi ini. Penulis berharap isi skripsi ini dapat bermanfaat dalam memperkaya ilmu pendidikan.



THE *Character Building* UNIVERSITY

Asty Anggraini  
NIM. 4113111009